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REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS
ATA Nº 10/2024

Aos dezenove dias do mês de novembro de dois mil e vinte e quatro, às nove horas e trinta minutos,
na Sala de Reuniões virtual, realizou-se reunião ordinária do Comitê de Investimentos. Registrou-se
a presença do Presidente do IPAM, Sr. Flavio Alexandre de Carvalho,  do Diretor Financeiro, Sr.
Vinícius  de  Vargas  Bacichetto,  da  Tesoureira  do  FAPS,  Sra.  Luciane  Maraschin  e  dos
representantes do Conselho Deliberativo, Sra.  Lívia Cristina Brum Ries e Sr. Auro Luis da Silva.
Como pauta  da  reunião  se  tem o  seguinte  tema:  a)  Apresentação  e  Aprovação  da  Política  de
Investimentos de 2025. O Diretor Financeiro iniciou a reunião dando as boas vindas aos membros
presentes. Em seguida justificou a antecipação da reunião, que normalmente ocorre na penúltima
quinta-feira  de  cada  mês.  Porém,  como  este  mês  está  programado  o  curso  preparatório  de
Certificação aos Conselheiros e  Gestores (21,  22,  25,  26 e 27 de  novembro),  a  reunião ficaria
prejudicada.  Desta  forma,  se  antecipou  a  reunião  para  que  fosse  apresentada  a  Política  de
Investimentos – PI 2025. Vinícius iniciou apresentando a Política de Investimentos e comentou que
foram feitos alguns ajustes, na qual estavam destacados em amarelo. O Diretor passou por todas as
páginas do arquivo realizando comentários e explicando cada alteração feita, em comparação à PI
2024. Ao concluir a apresentação, Sr. Auro questionou sobre a menção da LC 725 no início da PI,
local onde são citadas outras legislações. Vinícius comentou que não foi inserida a LC 725 pois a
mesma alterou a LC 241 e que está contemplada dentro das alterações da LC 241. Após, Auro
questionou  sobre  a  retirada  da  alínea  “b”,  do  item  3.4.3.  Vinícius  comentou  que  esta  alínea
contemplava um relatório que era emitido pela antiga empresa de Assessoria Financeira e, que neste
momento, não faz sentido manter ela presente na PI 2025. Vinícius complementou que as alíneas do
item 3.4.3 servem de apoio, como forma complementar para a tomada de decisão do Comitê de
Investimentos,  mas  que  a  base  para  as  determinações  deveriam  ser  outros  pontos  citados
anteriormente,  tais  como  análise  de  mercado,  objetivo  do  RPPS,  Taxa  SELIC,  câmbio,  meta
atuarial, entre outros. Por fim, sanadas as dúvidas, foi colocada a proposta de PI 2025 em votação,
na  qual  foi  aprovada  por  unanimidade.  A  PI  2025,  deverá  ser  encaminhada  ao  Conselho
Deliberativo para aprovação. Segundo Vinícius, a informação que se tinha era que a apresentação
ocorresse  no  dia  25/11,  porém,  tendo  em  vista  o  curso  preparatório,  a  reunião  do  Conselho
Deliberativo servirá  apenas  para tratar  de  um ponto exclusivo  de  pauta,  sendo necessário  uma
reunião extraordinária. Flavio comentou que ia verificar com a presidente do Conselho Deliberativo
para  chamar  uma  reunião  extraordinária  ou,  então,  inserir  na  pauta  da  reunião  ordinária  de
Dezembro.  Vinícius  comentou  que  após  a  aprovação,  pelo  Conselho  Deliberativo,  deverá  ser
publicada a PI 2025 no Diário Oficial do Município e enviada/preenchida no sistema do Ministério
da Previdência. Nada mais havendo a relatar eu, Vinícius de Vargas Bacichetto, encerro a presente
ata que será assinada por mim e pelos demais membros do Comitê de Investimentos. Esta Ata
também serve como atestado de participação na reunião para fins de ausência laboral. 
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